

---

## **Sesión plenaria de apertura del GAC**

### **Sesión 1 - Plenario de apertura**

---

#### **Objetivo de la sesión**

La sesión plenaria de apertura del GAC es la primera oportunidad para que los participantes del GAC se reúnan, se presenten entre sí y se preparen para la semana de la reunión pública de la ICANN. Durante esta sesión, el Presidente del GAC también suele (1) proporcionar una revisión del "estado del comité", (2) resumir el orden del día de las reuniones del GAC de la semana y (3) nombrar los temas más destacados y los asuntos prioritarios que merecen la atención de los miembros del GAC.

#### **Temario de la sesión**

Durante esta sesión de apertura de ICANN81, el Presidente del GAC dará la bienvenida a los asistentes presenciales y remotos, destacará aspectos particulares del programa de la semana de la reunión y compartirá información logística para ayudar a todos los asistentes a participar de forma eficaz durante la semana de la reunión. Es tradicional que un representante del gobierno del país anfitrión de la reunión pública de la ICANN pronuncie unas breves palabras de bienvenida durante la sesión plenaria de apertura.

El Presidente también destacará una serie de cuestiones sustantivas y operativas que el comité está abordando actualmente e identificará una serie de esfuerzos de trabajo que atraerán la atención del comité en los próximos meses.

En este formato de reunión híbrida, el comité también participará en la tradicional ceremonia de "ronda de intervenciones" durante la cual se invitará a todos los delegados del GAC a presentarse. En primer lugar, se presentarán los delegados presenciales y, luego, los participantes remotos, quienes levantarán la mano en forma remota para indicar su deseo de intervenir. Los delegados estarán invitados a compartir sus comentarios sobre sus metas y expectativas de la reunión.

Si el tiempo lo permite, los miembros del GAC revisarán el proceso de redacción del Comunicado para la reunión ICANN81. El proceso ha evolucionado de manera progresiva en los últimos años y los asistentes se familiarizarán con el modo en que se incluirían algunas de esas recientes innovaciones en esta reunión pública.

## Acontecimientos recientes

### *Informe del Presidente del GAC*

Si el tiempo lo permite, es probable que el Presidente del GAC informe sobre los debates recientes entre los líderes de la comunidad de la ICANN de otras Organizaciones de Apoyo y Comités Asesores de la ICANN y las comunicaciones recientes entre el Grupo para la Interacción entre la Junta Directiva y el GAC (BGIG).

Desde la reunión ICANN80, el GAC ha proporcionado comentarios públicos por escrito a la comunidad de la ICANN sobre las enmiendas propuestas a los estatutos fundamentales en relación con el Programa de Ayuda de la ICANN, la versión preliminar del Plan Estratégico y Plan Operativo de la ICANN para los años fiscales 2026 - 2030, y el segundo procedimiento para el texto propuesto para las secciones preliminares de la Guía para el Solicitante de la Próxima Ronda. Las copias de dichos comentarios presentados están archivadas en la página de actividad de Comentarios Públicos del GAC en este enlace - <https://gac.icann.org/activity/gac-public-comment-opportunities>.

Desde la reunión ICANN80, el GAC también ha enviado y recibido correspondencia escrita sobre diversos asuntos de importancia para los miembros del GAC, incluido el Comunicado del GAC de la reunión ICANN80 (Junta Directiva de la ICANN y GNSO), el Programa de Apoyo para Solicitantes de la Próxima Ronda de Nuevos gTLD (Junta Directiva de la ICANN y ALAC), los mecanismos de último recurso y resolución privada de conjuntos de solicitudes controvertidas en Nuevos gTLD (por ejemplo, subastas) (Junta Directiva de la ICANN) y las solicitudes urgentes de datos de registración de nombres de dominio (Junta Directiva de la ICANN). Los documentos de correspondencia enviada y recibida relacionados con estos asuntos y otros desde ICANN80 se publican y ubican en una página web especial del sitio web del GAC a la que se puede acceder aquí - <https://gac.icann.org/advice/correspondence/>.

### Principales documentos de referencia

- Página web de oportunidades para comentario público del GAC - <https://gac.icann.org/activity/gac-public-comment-opportunities>
- Página web de correspondencia del GAC - <https://gac.icann.org/advice/correspondence/>

## Administración de la documentación

<b>Título</b>	ICANN81 - Sesión 1 - Sesión plenaria de apertura del GAC
<b>Distribución</b>	Miembros del GAC (antes de la reunión) y público (después de la reunión)
<b>Fecha de distribución</b>	Versión 1: 21 de octubre de 2024